

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL
Via Aurelia 677 – 00165 Roma, Italia

DG-FRC 00193-2022
Clas. II.3.B.5

31 de diciembre de 2022

A todos los miembros del Regnum Christi

Muy estimados en Cristo,

Con dolor y al mismo tiempo con la esperanza y alegría cristiana en la resurrección, recibimos la noticia del fallecimiento del Papa Emérito Benedicto XVI. A él le debemos mucho, pues bajo su pontificado y paternal tutela, a través de su Delegado Pontificio, nos ha guiado en los años difíciles de hacer la verdad sobre nuestra historia e iniciar nuestros procesos de revisión y renovación del carisma de la familia Regnum Christi.

Fue un hombre de profundísimo amor por este “germen y principio del Reino en esta tierra” (EFRC n. 16) que es la Iglesia y lo irradiaba desde la humildad y sencillez que le caracterizaba como “un simple, humilde trabajador en la viña del Señor”.

Benedicto XVI nos recordó que lo central es la experiencia personal de Cristo desde la que todo lo demás cobra sentido: “No se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino por el encuentro con un acontecimiento, con una Persona, que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva” (*Deus Caritas Est* no. 1). Así, su vida es una invitación a “revestirnos de Cristo en nuestro corazón y en nuestras obras, para que reine en nuestras vidas por medio de la progresiva configuración con Él” (EFRC no. 13).

...únicamente donde se ve a Dios, comienza realmente la vida. Sólo cuando encontramos en Cristo al Dios vivo, conocemos lo que es la vida. No somos el producto casual y sin sentido de la evolución. Cada uno de nosotros es el fruto de un pensamiento de Dios. Cada uno de nosotros es querido, cada uno es amado, cada uno es necesario. Nada hay más hermoso que haber sido alcanzados, sorprendidos, por el Evangelio, por Cristo. Nada más bello que conocerle y comunicar a los otros la amistad con él. (Homilía de Benedicto XVI, 24 de abril de 2005)

REGNUM CHRISTI

SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL
Via Aurelia 677 – 00165 Roma, Italia

Sus dotes intelectuales y su agudeza teológica nacida de la experiencia personal y fundante de Cristo han enriquecido a miembros del Regnum Christi de las diversas vocaciones alrededor del mundo siendo fuente de oración, reflexión e iniciativa apostólica. Por ejemplo, en el campo académico, Benedicto XVI está en la inspiración de lo que en las universidades del Regnum Christi llamamos “repensamiento de las ciencias y las profesiones” conforme a una “razón abierta” que dialoga con la fe.

En estos momentos que recordamos la vida de Benedicto XVI, les invitamos a unirnos en oración por él, en gratitud por su vida y por los dones que el Señor nos ha concedido por medio de él. Que sea también una oportunidad para profundizar en sus escritos publicados tanto antes como a partir de su pontificado.

¡Descanse en paz!



P. John Connor, L.C.



Nancy Nohrden



Félix Gómez Rueda



Francisco Gámez



Álvaro Abellán-García Barrio